



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	9	20/07/2022	LEGISLATIVO

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

## Confía en lograr reforma electoral

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

En Aguascalientes, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, mostró su confianza en que Morena en la Cámara de Diputados pueda alcanzar un consenso con todas las fuerzas políticas para sacar adelante la reforma electoral que envió el Ejecutivo a finales de abril.

En entrevista, previo a reunirse con el gobernador Martín Orozco y sostener un encuentro con ciudadanos de esta entidad, el funcionario señaló que dicha iniciativa permitirá consolidar la transformación al reducir los gastos que se generan por los procesos electorales.

“Está ya en periodo de revisión y discusión en la Cámara de Diputados, viene la etapa de parlamento abierto. Tenemos confianza, ya los mexicanos están cansados de que México tenga uno de los procesos electorales más caros del mundo”, dijo.